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Artinya: ”Allah akan meninggikan orang-orang yang beriman di antaramu dan 

orang-orang yang diberi ilmu pengetahuan beberapa derajat”. 
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ABSTRAK 

Fahdiana Lia, 2814123106, Pengaruh Model Pembelajaran Creative Problem 

Solving (CPS) Terhadap Kreativitas dan Hasil Belajar Matematika 

Siswa Kelas VIII MTs Negeri Kunir. Fakultas Tarbiyah dan Ilmu 

Keguruan, Jurusan Tadris Matematika (TMT), IAIN Tulungagung 

yang dibimbing oleh Dr. Dewi Asmarani,M.Pd. 

 

Kata Kunci  : Creative Problem Solving (CPS), Kreativitas, Hasil Belajar 

 

Penelitian ini dilatar belakangi oleh pandangan mayoritas siswa bahwa 

pelajaran matematika sebagai pelajaran yang sulit terutama  dalam pemahaman 

konsep dan pemecahan masalah. Siswa kurang mampu menentukan masalah dan 

merumuskannya karena aktivitas pembelajaran lebih banyak didominasi guru 

dibandingkan dengan siswa, sebagian besar siswa terbiasa menghafal tanpa 

dibarengi dengan pengembangan kemampuan berfikir kreatif dalam memecahkan 

masalah. 

Tujuan penelitian ini (1) Untuk mengetahui pengaruh model pembelajaran 

Creative Problem Solving (CPS) terhadap kreativitas matematika siswa kelas VIII 

MTs Negeri Kunir, (2) Untuk mengetahui besarnya pengaruh model pembelajaran 

Creative Problem Solving (CPS) terhadap kreativitas matematika siswa kelas VIII 

MTs Negeri Kunir, (3) Untuk mengetahui pengaruh model pembelajaran Creative 

Problem Solving (CPS) terhadap hasil belajar matematika siswa kelas VIII MTs 

Negeri Kunir, (4) Untuk mengetahui besarnya pengaruh model pembelajaran 

Creative Problem Solving (CPS) terhadap hasil belajar matematika siswa kelas 

VIII MTs Negeri Kunir 

Pendekatan penelitian yang digunakan oleh peneliti adalah pendekatan 

kuantitatif. Metode yang digunakan adalah metode eksperimen. Populasi 

penelitian adalah seluruh siswa kelas VIII MTs Negeri Kunir dan sampel yang 

diambil ada dua kelas yaitu kelas VIII-7 dengan jumlah siswa 40 sebagai kelas 

kontrol dan kelas VIII-8 dengan jumlah siswa 36 sebagai kelas eskperimen. 

Dalam penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data yaitu dengan tes. Tes 

digunakan untuk memperoleh data tentang kreativitas dan hasil belajar 

matematika siswa yang diberikan perlakuan model pembelajaran Creative 

Problem Solving (CPS) dan menggunakan metode konvensional. 

Dalam uji prasyarat analisis menggunakan uji normalitas dan uji 

homogenitas. Teknik analisis data yang digunakan yaitu Uji t. Dari analisis 

disimpulkan bahwa: (1) nilai sig = 0,00 < 0,05 dan thitung = 7,25 > ttabel = 1,992 

pada taraf signifikansi 5% maka H1 diterima dan H0  ditolak. Dengan demikian 

hipotesis berbunyi “ada pengaruh yang signifikan penerapan model pembelajaran 

Creative Problem Solving (CPS) terhadap kreativitas matematika siswa kelas VIII 

MTs Negeri Kunir”, (2) besarnya pengaruh penggunaan model pembelajaran 

Creative Problem Solving (CPS) terhadap kreativitas matematika siswa kelas VIII 

MTs Negeri Kunir adalah 1,68, dalam tabel interprestasi nilai Cohen’s tergolong 

large atau tinggi dengan prosentase sebesar 94,5%, (3) nilai sig = 0,00 < 0,05 dan 

thitung = 4,86 > ttabel = 1,992 pada taraf signifikansi 5% maka H1 diterima dan H0  
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ditolak. Dengan demikian hipotesis berbunyi “ada pengaruh yang signifikan 

penerapan model pembelajaran Creative Problem Solving (CPS) terhadap hasil 

belajar matematika siswa kelas VIII MTs Negeri Kunir”, (4) besarnya pengaruh 

penggunaan model pembelajaran Creative Problem Solving (CPS) terhadap hasil 

belajar matematika siswa kelas VIII MTs Negeri Kunir adalah 1,12, dalam tabel 

interprestasi nilai Cohen’s tergolong large atau tinggi dengan prosentase sebesar 

86%. 

Kesimpulan dari penelitian ini adalah ada pengaruh yang signifikan 

penerapan model pembelajaran Creative Problem Solving (CPS) terhadap 

kreativitas dan hasil belajar matematika siswa kelas VIII MTs Negeri Kunir 
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ABSTRACT 

Fahdiana Lia, 2814123106, Influence Learning Creative Model Problem Solving 

against Creativity and Results Mathematics Class VIII State Islamic 

Junior High School Kunir. Faculty of Tarbiyah and Science Teaching, 

Department Tadris Matematikaini, IAIN Tulungagung advisor by 

Dr.Dewi Asmarani, M.Pd. 

 

Keywords: Creative Problem Solving, Creativity, Learning Outcomes 

 

This research was motivated by the view the majority of students that math 

as a difficult subject, especially in the understanding of concepts and problem 

solving. Students are less able to determine the problem and formulate it as 

learning activity dominated more teachers than students, most students used to 

memorize without accompanied by the development of creative thinking skills to 

solve problems. 

The purpose of this study (1) To determine the effect of learning model 

Creative Problem Solving for the creativity of mathematics students of class VIII 

State Islamic Junior High School Kunir, (2) To determine the influence of 

learning model Creative Problem Solving on the creativity of mathematics student 

of class VIII State Islamic Junior High School Kunir, (3) To determine the effect 

of learning model Creative Problem Solving on the results of students' 

mathematics learning in class VIII State Islamic Junior High School Kunir, (4) To 

determine the influence of the learning model Creative Problem Solving on the 

results of students' mathematics learning in class VIII State Islamic Junior High 

School Kunir 

The research approach used by the researchers is the quantitative 

approach. The method used is an experimental method. The study population was 

all students of class VIII State Islamic Junior High School Kunir and samples 

taken there were two classes of classes VIII-7 with the number of students 40 as 

the control class and class VIII-8 with the number of students 36 as class 

experimentation. In this study using data collection techniques are the tests. The 

test is used to obtain data on the creativity and mathematics learning outcomes of 

students who are given treatment Creative Problem Solving learning model and 

using conventional methods. 

In the prerequisite test analysis using normality test and homogeneity test. 

Data analysis technique used is the t test. From the analysis concluded that: (1) sig 

= 0.00 <0.05 and t = 7.25> t table = 1.992 at significance level of 5% then H0 and 

H1 accepted. Thus the hypothesis states that "there is significant influence 

learning model application for the creativity Creative Problem Solving math class 

VIII State Islamic Junior High School Kunir ", (2) the magnitude of the effect of 

using learning model Creative Problem Solving (CPS) to the mathematical 

creativity of students in class VIII State Islamic Junior High School Kunir is 1.68, 

the value of Cohen's interpretation table relatively large or high with a percentage 

of 94.5%, (3) sig = 0.00 <0.05 and t = 4.86> table = 1,992 at a significance level 

of 5% then H0 and H1 accepted. Thus the hypothesis states that "there is 
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significant effect implementation of Creative Problem Solving learning model on 

the results of students' mathematics learning in class VIII State Islamic Junior 

High School Kunir ", (4) the effect of the use of the learning model Creative 

Problem Solving (CPS) on the results of students' mathematics learning in class 

VIII State Islamic Junior High School Kunir was 1.12, the value of Cohen's 

interpretation table relatively large or high with a percentage of 86%. 

The conclusion from this study is that there is significant influence 

learning model application Creative Problem Solving for the creativity and the 

results of students' mathematics learning in class VIII State Islamic Junior High 

School Kunir. 
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 الملخص

، تؤثر في نموذج التعلم الإبداع ضد الإبداعية حل المشكلات ۱۰۱۳۱۱۶۱۸۲فحدييانا ليا، 
كلية التربيـة وتدريس . والنتائج الرياضيات الصف الثامن المدرسـة الثانويـة الحكوميـة كونير

: العلوم، قسم التدريس الرياضيات، الجامعـة الإسلاميـة الحكوميـة تولونج اجونج المشرف
 . ديوي اسماراني، الماجستير

 
 نموذج التعلم الإبداعي وحل المشكلات والإبداع، مخرجات التعل :كلمات هـامـةال
 

كان الدافع وراء هذا البحث من قبل جهة نظر الغالبية العظمى من الطلاب أن 
الطلاب هم أقل قدرة . الرياضيات كمادة دراسية صعبة، خاصة في فهم المفاهيم وحل المشكلات

سيطرت نشاط التعلم المزيد من المدرسين من الطلاب، وتستخدم على تحديد المشكلة وصياغة أنها 
 .معظم الطلاب على حفظ دون يرافقه تنمية مهارات التفكير الإبداعي في حل المشكلات

لتحديد تأثير نموذج التعلم إيجاد الحلول للمشكلات للإبداع  (۱)والغرض من هذه الدراسة 
لتحديد تأثير نموذج  (۱)ثانويـة الحكوميـة كونير، طلاب الرياضيات من الصف الثامن المدرسـة ال

التعلم إيجاد الحلول للمشكلات على نتائج الرياضيات تعلم الطلبة في الصف الثامن المدرسـة الثانويـة 
تأثير الإبداعية حل المشكلات نموذج التعلم للإبداع ونتائج الرياضيات  لتحديد(۶)الحكوميـة كونير، 

لتحديد تأثير نموذج التعلم إيجاد ( ۳)،تعلم الطلبة في الصف الثامن المدرسـة الثانويـة الحكوميـة كونير
  الحلول للمشكلات على نتائج الرياضيات تعلم الطلبة في الصف الثامن المدرسـة الثانويـة الحكوميـة

 .كونير

الطريقة المستخدمة هو . منهج البحث المستخدمة من قبل الباحثين هو النهج الكمي
كان مجتمع الدراسة جميع طلاب الصف الثامن المدرسـة الثانويـة الحكوميـة كونير . المنهج التجريبي

في طبقة تحكم والصف  ۳۸مع عدد الطلاب  ٧ ٧ -وعينات من وجود فئتين من الصف الثامن
في هذه الدراسة باستخدام تقنيات جمع . كما التجريب الطبقة  ۶۲مع عدد الطلاب  ۰-نالثام

يستخدم الاختبار للحصول على بيانات عن مستوى الإبداع والرياضيات . البيانات هي الاختبارات
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نتائج الطلاب الذين يحصلون على العلاج إيجاد الحلول للمشكلات نموذج التعلم واستخدام 
 .ليدية في التعلمالأساليب التق

. في تحليل اختبار المتطلبات المسبقة باستخدام اختبار الحياة الطبيعية واختبار التجانس
(. تحليل التباين الثنائي)في اتجاهين ( أنوفا)تقنية تحليل البيانات المستخدمة هي اختبار ت و اختبار 

في  ۱,,،۱= ر الجدول  <,٧,۱= و ر ۸,،۸> ۸،۸۸= سيج  (۱): من تحليل خلص إلى أن
لا تنفيذ تأثير كبير "وهكذا تنص الفرضية القائلة بأن . قبول ۱-و ح ۱-ثم ح% ,مستوى الدلالة 

في إيجاد الحلول للمشكلات التعلم نموذج على نتائج الرياضيات تعلم الطلبة في الصف الثامن 
 ۱,,،۱ = الجدول  <۳،۰۲= و ر  ۸,،۸> ۸،۸۸=سيج  (۱)المدرسـة الثانويـة الحكوميـة كونير، 

هناك تأثير  "وهكذا تنص الفرضية القائلة بأن . مقبولة  ۱-و ح ۱-ثم ح ۵,في مستوى الدلالة 
كبير تعلم تطبيق نموذج للإبداع إيجاد الحلول للمشكلات الطبقة الرياضيات الثامن المدرسـة الثانويـة 

مقبولة ،  ۱-و ح% 5مستوى الدلالة  ۸-في ح ۸,،۸> ۸،۸۸== سيج  (۶)الحكوميـة كونير، 
هناك مهمة التعلم تأثير تطبيق نموذج الإبداعية حل المشكلات "وهكذا تنص الفرضية القائلة بأن 

 للإبداع ونتائج الرياضيات تعلم الطلبة في الصف الثامن المدرسـة الثانويـة الحكوميـة كونير

ذج حل المشكلة الاستنتاج من هذه الدراسة هو أن هناك تأثيرا كبيرا تعلم تطبيق نمو 
 .الإبداعي للإبداع ونتائج الرياضيات تعلم الطلبة في الصف الثامن المدرسـة الثانويـة الحكوميـة كونير

 

 

 

 


